Einladung zum Gottesdienst für Paare,

die dankbar sind für die gemeinsamen Jahre und zur anschließenden Agape.

Auch gleichgeschlechtlich liebende Paare sind herzlich willkommen.

Samstag, 16. Juni 2018, 19.00 Uhr

Stadtpfarrkirche Schwanenstadt



gut zuhören können
und offen miteinander sprechen;
ein Auge haben für den anderen
und auch einmal ein Auge zudrücken können;
die Wahrheit sagen mit Liebe
und über Fehler auch einmal schweigen können;
von Herzen und freudig geben
und dankbar empfangen können;
eine eigene Meinung haben
und andere Meinungen achten;
Feste und Feiern als Farbtupfer im Alltag genießen,
aber auch miteinander schweigen können;

Auf euer Mitfeiern freut sich der Arbeitskreis Gemeinschaft.